



輝け!未来

こづか・まおり

御前崎中3年

落居区

小塚 麻央莉さん

**責任感と感謝の気持ちを大事に
多くの人の支えになれるように頑張りたい**

私がこれから大事にしていきたいことは、責任感と感謝の気持ちをもつことです。私は今までの中学校生活で学級委員を二回経験して、責任感の大切さを感じました。また、今の自分がいるのは友達や家族、先生など多くの人の支えがあるからだと思います。この二つのことを忘れずに責任感をもち、多くの人の支えになれるように頑張りたいです。

E牧之原市541UR(23)0052
http://www.city.makinohara.shizuoka.jp
seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp

皆さんが市の魅力をPRしていました。

ペンを置いてー編集幸記

▼マリンスポーツフェスタでは、水上バイクやバナナボートが海上を疾走。「気持ちいい、最高!」。参加者の歓声と水しぶきから、暑さを吹き飛ばす爽快感が伝わってきました。やっぱり牧之原の夏は海。海の恩恵に感謝の一日でした▼御前崎港の一部は牧之原市に立地しています。そんな御前崎港に海王丸が2年ぶりに寄港しました。帆を張るセイルドリルでは、船員たちが掛け声を出し、息を合わせ1時間ほど作業。帆が張り終えた瞬間、会場では一斉に盛大な拍手が沸き起こりました。帆が張られた海王丸は優雅で、まさに「海の貴婦人」。その姿に、多くの人が目を奪われていました。また、会場では、お茶やマキティーカレーを販売するなど、市民の皆さんがあなたの魅力をPRしていました。